

Portes ouvertes de l'École de musique

1 juillet 2024

Portes ouvertes

Rencontre

Portes ouvertes de l'École de Musique

Les Sébastienais, grands et petits, sont invités à passer les portes de l'école de musique pour y découvrir les pratiques et enseignements proposés, profiter de concerts, essayer des instruments et rencontrer les professeurs.

Tout au long de l'après-midi, vous pourrez découvrir la grande variété des pratiques proposées. Auprès des élèves, l'équipe pédagogique sera bien sûr présente pour vous y accueillir et expliquer l'organisation des enseignements et les modalités d'inscription.

Entrée libre

Programme détaillé début mars

Infos : 02 40 80 85 15

■